

Los V Premios Recyclia de Medio Ambiente reconocen a AMIAB, Perico Delgado, el suplemento Entorno y la periodista Lorena Farrás

El Hotel Palace de Madrid acogió el pasado 18 de diciembre la entrega de la quinta edición de los Premios Recyclia de Medio Ambiente con los que la entidad reconoce la labor de personas, entidades y medios de comunicación a favor de la sostenibilidad y, particularmente, al fomento del reciclaje. El presidente de Recyclia, Luis Pérez Bermejo, fue el encargado de abrir el acto con un discurso de bienvenida en el que señaló la importancia de su labor ante el reto de la Economía Circular y la necesidad de que los gobiernos sean capaces de llegar a un acuerdo por la sostenibilidad del planeta, en referencia al resultado de la Cumbre del Clima COP25.

Este año, los V Premios Recyclia de Medio Ambiente han reconocido a AMIAB, asociación dedicada a la inclusión y mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad o en riesgo de exclusión social en el entorno del medio ambiente, al exciclista Pedro "Perico" Delgado, al suplemento de energía y medio ambiente Entorno del diario Cinco Días y a la periodista de La Vanguardia, Lorena Farrás.

+INFORMACIÓN



Ecopilas, galardonada en los VII Premios al Altruismo de la Fundación José Ramón de la Morena



La Fundación José Ramón de la Morena ha reconocido en sus 'VII Premios al Altruismo' la contribución al bienestar social de la labor de recogida y reciclaje de pilas que Ecopilas viene desempeñando en nuestro país desde hace casi dos décadas.

El entonces ministro de Cultura y Deporte, José Guirao, fue el encargado de entregar a José Pérez, presidente de Ecopilas, este galardón que reconoce "la gran labor desempeñada por la fundación durante 19 años, dando

respuesta al principio de corresponsabilidad de los productores sobre la gestión de los residuos derivados de las baterías y pilas al término de su vida útil". Asimismo, valora que Ecopilas cuente con la red de recogida más extensa de nuestro país de estos residuos, con más de 37.000 puntos desplegados por toda la geografía nacional.

+INFORMACIÓN

El Real Madrid, Ecopilas y el Ayuntamiento de Segovia renuevan la Escuela de Fútbol y Valores

La Fundación Real Madrid, el Ayuntamiento de Segovia y Ecopilas han renovado el convenio que permite la gestión y funcionamiento de la Escuela Socio-deportiva de Fútbol y Valores por la Integración. Creada en 2011, la iniciativa contará este curso con la participación de más de 60 niños de entre 5 y 16 años, entre los que se difundirán valores de integración y socialización, así como de respeto por el medio ambiente.

La alcaldesa de Segovia, Clara Luquero; el director de Relaciones Institucionales del Real Madrid, Emilio Butragueño; y el presidente de Ecopilas, José Pérez,



renovaron el convenio en un acto que tuvo lugar el pasado 3 de diciembre. Pérez señaló que la renovación "es resultado de la satisfacción y la eficacia que supone para Ecopilas esta iniciativa que contribuye a un propósito social y al mismo tiempo incentiva el reciclaje".

+INFORMACIÓN

Sevilla acogió una nueva jornada sobre reciclaje de Ecolum-Recyclia e Instaladores 2.0



Sevilla ha sido la última parada de las jornadas sobre reciclaje de residuos de aparatos de lluminaciónque la publicación Instaladores 2.0 y la fundación Ecolum, administrada por Recyclia, han organizadopor diferentes zonas de la geografía española durante 2019.

La jornada contó con la participación del jefe de servicio de Residuos y Calidad del Suelo de la Junta de Andalucía, David Fernández Guerra; el director de Relaciones Institucionales de Recyclia, Gonzalo Torralbo; y representantes de diferentes asociaciones de instaladores. Los asistentes analizaron las dificultades de las empresas instaladoras en su labor de reciclaje, así como las soluciones que permiten mejorar las tasas de recuperación de residuos en este sector.

+INFORMACIÓN

Colmenar Viejo, reconocido por Ecopilas por recoger 100 kilos de pilas en la Vuelta a España 2019

Ecopilas ha reconocido al municipio madrileño de Colmenar Viejo por ser la segunda localidad que más pilas recogió entre las más de 40 que albergaron las líneas de salida y meta de la pasada edición de la Vuelta a España.

Los colmenareños depositaron 4.000 pilas, equivalente a 100 kilos, en los recopiladores que Ecopilas instaló en la línea de salida de la decimoctava etapa de la competición, disputada el 12 de septiembre entre esta localidad y Becerril de la Sierra. El pasado 12 de diciembre, el segundo teniente de alcalde, Carlos Velasco Aceitero, y el concejal de Sostenibilidad, Jesús Fernández Fuillerat, recibieron el galardón de manos del director de Marketing y Eventos de Ecopilas, Julio Lema.



+INFORMACIÓN

Ecopilas seguirá promoviendo el reciclaje de pilas entre los escolares catalanes y gallegos

Ecopilas apoyará un curso más las campañas 'Apilo XII' y 'Pilabot', que se llevarán a cabo durante los próximos meses en Cataluña y Galicia, respectivamente, con el objetivo de promover la recogida selectiva de pilas entre los más jóvenes.



La Agencia de Residuos de Cataluña organiza por sexto año consecutivo el concurso 'Apilo XII', que premiará, por primera vez, al centro educativo que elabore la mejor campaña para fomentar el reciclaje de pilas. Asimismo, y al igual que en las ediciones anteriores, la iniciativa reconocerá a los centros que más pilas recojan en cada provincia. Por su parte, la Xunta de Galicia ya ha puesto en marcha la segunda edición de la campaña 'Pilabot' que reconocerá a los centros educativos de primaria y secundaria más implicados en la recogida de pilas.

+INFORMACIÓN

Ecopilas en el XXIV Torneo Internacional La Liga Promises en Abu Dhabi



Ecopilas ha colaborado por primera vez con el Torneo Internacional La Liga Promises, cuya vigésimo cuarta edición se celebró del 27 al 29 de diciembre en Abu Dhabi y enfrentó a 16 equipos internacionales de categoría alevín. Considerado uno de los eventos más relevantes del programa LFP World Challenge, está coordinado por la Liga de Fútbol Profesional y la Fundación José Ramón de la Morena.

Ecopilas participó en un total de 20 partidos que se disputaron a lo largo de los tres días. El logotipo de la fundación, su mascota, el claim y el contacto a través de las redes se proyectaron en el sistema perimetral LED que bordea el campo. Esta disposición permitió que la fundación tuviese visibilidad tanto para los asistentes como para los televidentes de Gol Televisión, encargada de su retransmisión en nuestro país, y numerosas cadenas internacionales.

Ecopilas participa en la Junta Directiva de AEPIBAL

El director de Relaciones Institucionales de Recyclia, Gonzalo Torralbo, participó en la reunión de la Junta Directiva de AEPIBAL, la Asociación Empresarial de Pilas, Baterías y Almacenamiento Energético.

El encuentro sirvió para dar a conocer a las empresas asociadas la estrategia y los puntos a trabajar en el 2020. En la reunión, que tuvo lugar en la sede de IMDEA Energía, se abordaron temas como la importancia del almacenamiento energético frente al avance del coche eléctrico y las energías renovables.



+INFORMACIÓN

Recibe este correo electrónico informativo porque lo solicitó expresamente o porque RECYCLIA cuenta con interés legítimo para ello al existir una relación institucional con el destinatario. En cumplimiento de la normativa de protección de datos RGPD, le recordamos que sus datos personales forman parte de los ficheros de RECYCLIA en la dirección abajo especificada y son tratados con la finalidad de mantenimiento de la relación adquirida con usted así como el envío de información sobre actividades de las mismas. Usted tiene derecho de acceso, rectificación, supresión, limitación, portabilidad y olvido de sus datos dirigiéndose por escrito al Departamento de Asuntos Legales en la dirección anteriormente indicada. La base de datos para realizar este envío está alojada en sistemas cloud ubicados en Estados Unidos, pero siempre con proveedores adheridos al Escudo de Privacidad, lo que garantiza unas condiciones de seguridad similares a las adoptadas en el Espacio Económico Europeo. Puede leer más aquí sobre la Política de Privacidad de Recyclia. Si no desea recibir este boletín u otra información le rogamos nos lo comunique. Usted también puede actualizar sus preferencias o darse de baja de este boletín.

Copyright © 2020 Recyclia, Todos los derechos reservados.























